



日頃より当施設の運営におきまして、ご理解ご協力を頂きありがとうございます。
皆様に「ふれあい活動ホーム赤羽根」では現在何に取り組み、これからどのような
ことにチャレンジしていくのか、お知らせできたらと思っております。

11月の主な作業

- ・付録の袋詰め
- ・カルディ商品袋入れ
- ・お菓子の箱作り
- ・ウレタン袋入れ
- ・段ボールの取っ手つけ
- ・日本酒箱作り

～研修を行いました～

11月25日に手話の研修を行いました。当施設におきましても、聴覚にハンディキャップをお持ちのご利用者様がいらっしゃいますので「もっとコミュニケーションが取れたら良いよね」と。

「おはよう」や「おつかれさま」などの挨拶から、「大丈夫」「むずかしい」「上手」など普段の作業中にも使うような手話も。皆さん動画に合わせて手を動かしていました。

作業室の壁にも50音や数を表した手話のポスターが貼ってあります。難しくてなかなか覚えられませんが、手話を使ってお話しも少しうまくできる時はちょっと楽しい気持ちに♪良かったら一度眺めてみて下さい。

「マルシェ初出店してきました！」

11月26日、ご近所の神明神社で開催されました「水曜ぽかぽかマルシェ」に出店し、初めて米ぬかクッキーを販売してきました！こちらのマルシェは松林地区の交流の場として月に一回開催されています。神社境内に7店舗出店し、パンやコーヒー、新鮮野菜や手作り雑貨などが並びました。半年以上試作を繰り返し出来上がったクッキーですので、販売当日は皆さんに知って頂ける楽しみな気持ちと、売れるかな…という不安な気持ちで向かいました。いざ販売が始まると、「湘南タケリ米」「米ぬか」というワードに皆さん興味を持って下さり、「米ぬかなんて珍しいね」「体に良さそうね」と沢山の方に購入していただき、メレンゲクッキーと合わせて40個近くが完売となりました！販売を手伝って下さった利用者さんと「良かったね」とひと安心し、「次はもっと持って行けばもっと売れるかもね」と、初めてのクッキー販売は大・大・大成功となりました！

